



第 1377 回例会報告

平成26年8月28日(木) 晴れ

会長挨拶

会長 吉澤邦雄

家族懇親夜間例会にあたり

本日は「30周年記念家族懇親夜間例会」ということで30周年実行委員会を中心に、記念すべき家族例会を企画していただきました。

例年ですとこの時期は納涼例会になるのですが、ご存知のように今年の夏は天候不順が続き、余り残暑を感じさせない夏でありまして、納涼例会では無くて反って良かったかなと感じております。

さて、本年は標題にも有りますように当クラブ創立30周年の記念すべき年であります。会員は元よりご家族はじめ関係者の皆様方のお力を拝借する中で、有意義な1年、輝きを持ったロータリークラブとしていきたいと考えております。

本日は大いに親睦を深め、英気を養っていただき、明日からの記念事業でも存分に力を発揮していただきたいと思います。企画、準備をされた担当委員会の皆様有難うございました。本日はよろしくお願ひ致します。

第 1377 回例会

30周年記念夜間家族懇親例会

担当 30周年実行委員会

本日の納涼会は、メンバー31人と小さなお子さんを含めた20人の家族をお迎えし賑やかに楽しく開催できました。



■出席報告

会員数 38名
出席対象 38名
出席者数 31名
出席率 81.6%
前回修正

■ニコニコBOX

2名 2,000円
累計 94,000円
目標額 60万円
達成率 15.7%

■今週のことば





また雑誌広報委員会のマスコミ関係者と仲良くとの考えで初めて長野日報社の今井規幸様、岡谷市民新聞社の関陽輔をお客様としてお迎えしお話をいただくなど有意義な会でした。



新会員の田中、丸山両会員も参加いただきました



そのほかの面白ショット

